

Témoignages de consommateurs

Sevrage HHC très compliqué

Par [Anonymous972](#) Posté le 6/03/2024 à 15:48

Le HHC est une vraie saleté, j'étais consommateur régulier (2/3 par jours) pdt plus d'1 an. Je me suis vraiment rendu compte de sa nocivité quand jai voulu arrêter. Les symptômes étaient atroces, étourdissements, maux de ventre, nausées, diarrhée aiguë, anxiété, paranoïa, transpiration excessive, trouble du sommeil, perte d'appétit, j'ai même perdu 10kgs. C'est bien pire que le THC. C'était tellement atroce que pour me sevrer du HHC paradoxalement je me suis remis au THC pour éliminer en douceur toutes traces de HHC puis je repris le sevrage pour le THC.

Les 2 sevrages sont incomparables 4 semaines d'atroces souffrances pour le HHC contre 2 semaines qui m'ont parues être une cure thermale à coté de l'enfer que j'ai du traverser pour le HHC.

Depuis je me sens hyper bien et une chose est certaine plus jamais je ne retoucherai à cette mer**.

Je n'incite personne à utiliser ma méthode car ce n'est pas recommandé de guérir le mal par le mal mais c'est la solution que jai trouvé, le mieux serait de se faire aider et le must serait de ne jamais y toucher idem pour les autres cannabis de synthèse (THCP, THCP+,THCO etc).

J'espère que ce témoignage servira au consommateur qui traverse actuellement cet enfer ainsi qu'aux professionnelles de santé qui pourrait avoir à faire à des cas similaires aux miens et qui serait en difficulté pour les conseiller par manque de reculé.